

Medienmitteilung:

Walo Bertschinger AG setzt auf Abacus AbaBau

Wittenbach-St. Gallen, 7. September 2023 – Die Walo Bertschinger AG, ein führendes Unternehmen in der schweizerischen Baubranche, vertraut bereits seit zwölf Jahren auf Abacus-Software in den Bereichen Finanzen, Lohn & HR sowie Projekt- und Servicemanagement. Ab dem 1. Januar 2025 setzt das Unternehmen auch in ihrem Kerngeschäft vollumfänglich auf Abacus und implementiert AbaBau, die spezialisierte Branchenlösung der Abacus Research AG.

Der Entscheid bekräftigt die langjährige und erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen der Walo Bertschinger AG und der Abacus Research AG. «Dies ist ein weiterer Meilenstein für unsere Software im Bereich AbaBau. Wir verdanken diesen Erfolg unserer Innovationskraft und der konsequenten Umsetzung neuster Entwicklungen in der Baubranche. Zusammen mit unserem Partner Axept konnten wir WALO mit 〈AbaBau〉 auch in ihrem Kerngeschäft von Abacus überzeugen», sagt Raffaelle Grillo, COO, Abacus Research AG.

Über Abacus Research AG:

Das Schweizer Software-Unternehmen Abacus Research AG entwickelt integrierte betriebswirtschaftliche Standardsoftware für KMU. Mit über 65'000 Kunden ist es Marktführer in der Schweiz. Die Abacus Gruppe beschäftigt rund 750 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach/St.Gallen, weitere Schweizer Niederlassungen sind in Biel, Genf, Lugano, Thalwil, Winterthur und St.Fiden/St.Gallen.

Über die Walo Bertschinger AG:

Die Walo Bertschinger AG beschäftigt rund 2'500 Mitarbeitende und ist als innovatives Totalunternehmen in sämtlichen Märkten der Baubranche tätig. Das Familienunternehmen hat sich mit seiner jahrzehntelangen Erfahrung im Bauwesen und Infrastrukturprojekten in der Schweiz und weltweit behauptet.

Für Medienanfragen: Corporate Communication, Abacus Research AG, Telefon: +41 71 292 25 25, communication@abacus.ch